

Groove! Zum 50-jährigen Jubiläum der Musikschule Region Wohlen

Was ist geplant?

Die Musikschule Region Wohlen wird in Kooperation mit den Primarschulen und den Musikgesellschaften der Region das Singspiel für Blasorchester und Kinderchor «Groove!» zur Aufführung bringen.

Was ist Groove!?

«Groove!» ist ein 12 Lieder in Mundart umfassendes Singspiel für Kinderchor und Blasorchester des Berner Komponisten Mario Bürki. Es erzählt die folgende Geschichte:

Emma hat eigentlich Geburtstag. Sie hat zwar sehr gerne Musik, aber an ihrem Geburtstag ihrer Mutter zu helfen, das 50 Jahre Jubiläum der Musikschule vorzubereiten und bei den Proben zu helfen, war nicht gerade das, was sie sich als Geburtstagsparty erträumt hat. Doch schon bald reisst der Rhythmus sie mit und der Groove packt die Anwesenden.

Wer macht bei Groove! mit?

Die gesamte Musikschule und die gesamte Region sind an dem Projekt beteiligt. Das Blasorchester setzt sich aus allen Blasinstrumentenschüler:innen der Musikschule sowie Musiker:innen der Musikgesellschaften der Region Frienisberg Süd zusammen. Der Kinderchor wird von über 300 Schüler:innen aus fast allen Primarschulen der Region gebildet. Die künstlerische Leitung übernehmen Matthias Leuthold und Aloïs Jolliet.

Wann und wo findet Groove! statt?

Die Generalprobe mit Chor und Orchester findet am **18.11.2023**, von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr, im National Bern, statt. Die Konzerte finden am **19.11.2023**, um 13:00 Uhr und um 17:00 Uhr, im National Bern, statt.

Wie wird Groove! einstudiert?

Die Chorstimmen werden durch die Lehrpersonen im Musikunterricht der Volksschule einstudiert. Ergänzend können alle Schüler:innen Audiodateien mit Playalongs zum häuslichen Üben über den folgenden Link abrufen: [Materialien Volksschule](#). Schüler:innen, die auch im Orchester mitspielen, studieren in der Schule die Chorstimme ein und spielen im Konzert im Orchester.

Wie erhalte ich meine Eintrittskarte?

Die Musikschule wird bis zu den Herbstferien einen Link zum Ticketverkauf auf der Homepage der Musikschule veröffentlichen und diesen ebenfalls an die mitwirkenden Schulen versenden.

Wird es Foto- und Videomitschnitte geben?

«Groove!» ist eines der grössten Konzertprojekte, das in der 50-jährigen Geschichte der Musikschule realisiert wurde. Dieses Ereignis wird durch Foto- und Videoaufnahmen dokumentiert. Die Aufnahmen werden im Anschluss zu Zwecken der Öffentlichkeitsarbeit in Teilen publiziert. Sollten Sie damit nicht einverstanden oder Fragen zum Verwendungszweck der Materialien haben, freut sich die Musikschulleitung auf Ihre Kontaktaufnahme.

Wie wird die Anreise und Betreuung an den Proben- und Konzerttage geregelt?

Detaillierte Informationen diesbezüglich folgen in Kürze.

Was erwartet mein Kind?

Ein einmaliges musikalisches Erlebnis zum 50-jährigen Jubiläum der Musikschule Region Wohlen.



Abbildung 1 Uraufführung von «Groove!» im National Bern im Jahr 2022